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魚津ロータリークラブ会報誌 

２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長   ロン Ｄ．バートン 

２０１３－２０１４年度 魚津ＲＣ会長 若井 貞克 

第２９０８回 例会報告           ２０１４年２月 21 日 

・点鐘 ・握手   ・ロータリーソング 「我等の生業」 
ゲスト並びにビジターの紹介 ３月３０日、宇奈月麦酒館で開催される富山一分区ＩＭの案内が、

第 2610 地区第一分区ガバナー補佐高木正さんとＩ．Ｍ実行委員長大橋聡司さんから行われた。 

 

誕生祝  ２月20日 寺崎さん  私の誕生日を祝って

頂きましてありがとうございます。昨日、75 歳になりま

した。５．６年前、麻生内閣で社会保障制度（後期高齢者）

が議論されたことを覚えています。その当時、後期高齢者

は先の話だと思っていましたらとうとうその日を迎えま

した。後期高齢者になれば大事にしてもらえると思ってい

たら、先日、国民健康保険料等を収める案内がありました。

私は、高い薬を飲んでも 10 年は生きてやりたいと思っています。 
２月 20 日 大村夫人 

 私の妻の誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。昨日で 66 歳になり元気

に過ごしています。その秘訣は、毎日、昇降運動を午前・午後と 30 分間、また、腰の



運動など行っています。来月はひな祭りですが、妻は 10
数年前から仲良しグループで小さなお雛様を作っていま

す。これらの作品を数年前から自宅の部屋に展示して公開

しています。昨年は、100 人超える方々が見学されました。

今年は、自宅の庭の「椿」の開花時期に合わせ４月５日を

予定しています。 
開会挨拶  若井会長  

皆様、こんにちは。今日は 2908 回例会です。２月 20 日、

寺崎君、大村夫人誕生日おめでとうございます。 
今日のお客様は第 2610 地区第一分区ガバナー補佐高木

正さん。Ｉ．Ｍ実行委員長大橋聡司さん。また、米山奨学

生セツ・キセイさんです。ようこそお越し下さいました。 
「社会に学ぶ 14 歳の挑戦」をご存知ですか。この事業は

中学２年生を対象に実施されています。昨年、魚津市内の 115 事業所が参加され我々の

クラブからは広浜建材（株）、大城眼科医院、（株）アイザック、社会福祉法人天神保育

園、（株）北日本新聞新川支社、北陸電力（株）魚津支社などが協力されました。今年

も本事業が展開されますので皆さん方の事業所でも受け入れを検討しては如何ですか。 
事務局に子供達の感想文集がありますので参考のため一読をしてみて下さい。 
「社会に学ぶ 14 歳の挑戦」とは・・・富山県内の中学２年生（13.14 歳）が１週間、

学校外で職場体験活動や福祉・ボランティ活動とうに参加する事により規範意識や社会性

を高め、将来の自分の生き方を考えるなど成長期の課題を乗り越えるたくましい力を身に

付けることを目指している。 
ニコボックスの報告  坪野代理  ★若井会長・・・今日の良日に。関口孝子さん幹

事ありがとう。★羽田さん・・・昨年、結婚した三男に長男が誕生しました。五人の孫

に恵まれました。ありがとうございます。 
★宇奈月ＲＣ 高木正さん、大橋聡司さんより志 

幹事報告  関口幹事代理 
★ガバナー事務所 

インターアクト海外研修負担金のお願い 
★北日本新聞 
  富山県健康麻雀交流大会の開催案内 
★２月例会案内 

28 日（金） 卓話 谷口さん（サンルート） 
★２月ＳＡＡ補助 

生駒さん、平﨑さん、池上さん 

出席報告  三島委員長 
★本日の出席者  29 名 

欠席者    9 名 
出席率 80.55％ 

★第２９０８回 
メークアップ 清水、愛宕 

★第２９０６回  なし 
修正出席率 80.55％ 

⇒ 80.55％ 



投稿記事  米山奨学生カウンセラー 寺田祐子さん 

22 日、金沢 ANA クラウンプラザホテルで米山記念奨学生の修了者歓送会に参加して

きました。湯浅ガバナーからセツさんに修了証が授与され、

カウンセラーにも感謝状が渡されました。 

 
委員会報告★インターアクト委員会・・・野澤委員長 
 15 日（土）、インターアクト海外研修に伴う第２回目の事前研修を行いました。今回

は子供達 19 名、引率の先生１名、ロータリアンは私と副委長が参加しました。魚津工

業高校の杉田君、北山君は結団式やオーストラリアでのスピーチを予定しています。  

本日の卓話  魚津ロータリークラブ最年長者の根岸 朗（92 歳）さん 

「ロータリーの

例会のいろいろ」 
 思い出に残る 40 年間の卓話

で内容がダブら無い様に考え

て思い出すと、遥かに懐かしい

壮年の頃が甦って来ます。 
 先日、幹事の愛宕君が例会始

まる前に独り言のように時間

が足りない。

時間が足りな

いと口にこも

った声で例会

場を走り廻っ

ていました。

例会の始まる

５分程前の事

です。 



 私は魚津ロータリークラブに入会した時の事を思い出しました。入会したのは 1972
年８月 17 日、送り盆の翌日でした。暑い日だった事だけ良く覚えています。例会場は

北陸銀行魚津支店の三階会議室でした。 
 その時の事を今でもはっきり覚えています。緊張して自己紹介がシドロモドロだった

事を。そして例会が済んだら、幹事さんから根岸君、一寸待って下さい。会長から伝言

ですが、本日の理事会で貴方のＳＡＡ就任を満場一致で決まりましたと聞きました。 
 ＳＡＡとは、武装した護衛官と言う意味で会場

監督のこと。例会が秩序正しく運営されるように、

また、親睦モードを作るように工夫設営し、私語、

早退、無断欠席を防ぎ、例会場の気品を保つなど

の規律を厳守するための任務の役員である。 
 魚津ロータリークラブでは、その他として例会

場の設営任務があったのです。 
例会開始一時間前に従業員二名を連れて、幹事から受けた指導のとおり、先に会議用

テーブルを演壇から見て放射状に設営し、テイブルセンターを掛け真ん中にバナーを飾

る。演壇後ろには国旗、ロ

ータリーの旗、ロータリー

ソング、ＲＣ会長のターゲ

ットや四つのテストを飾り、

天井の真ん中すら万国旗を

四隅にアーチ状に設営をし

ます。 
その後、東勝亭から届い

た料理を配膳して準備完了

です。まるでパーティーの

宴席のようでした。 


